

Tragedia en la cárcel Penal de Libertad: una joven policía de 28 años se quita la vida

Principal



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-la-carcel-penal-de-libertad-una-joven-policia-de-28-anos-se-quita-la-vida_12051.php



Principal

Tragedia en la cárcel Penal de Libertad: una joven policía de 28 años se quita la vida

Una madre escribe emotivas cartas para sus dos pequeños y el cuerpo policial, desvelando un profundo mensaje.

Tragedia en la cárcel Penal de Libertad: Funcionaria policial se quita la vida

Una funcionaria policial de 28 años se quitó la vida en la noche de este miércoles mientras se encontraba trabajando en la cárcel Penal de Libertad, ubicada en San José. Este trágico suceso ocurrió en el horario laboral, momento en que la oficial estaba desarmada, siguiendo los protocolos establecidos. Según fuentes policiales, en sus últimos momentos de turno, la funcionaria tomó su arma de reglamento, que tenía guardada en el lugar, y se trasladó al alojamiento policial donde descansan los funcionarios. Alrededor de las 21:30 horas, se disparó, causando una profunda consternación entre sus colegas. Se informó que la mujer dejó dos cartas, una dirigida a sus hijos de 10 y 6 años y otra destinada al comando policial. Este hecho ha reavivado el debate sobre la salud mental dentro de las fuerzas de seguridad, ya que, según reportes de sindicatos policiales, la tasa de suicidios en la policía alcanza los 38,2 por cada 100 mil habitantes, superando notablemente la media nacional, que es de 21 por cada 100 mil personas. A pesar de que Uruguay se considera un país estable e igualitario, y figura entre los más felices de América del Sur según clasificaciones internacionales, su tasa de suicidios duplica la media de la región de América Latina y el Caribe. Los sindicatos policiales han expresado en varias ocasiones la necesidad urgente de implementar medidas que contribuyan a la prevención del suicidio dentro de la fuerza. Para apoyar a quienes lo necesiten, está disponible la línea gratuita 0800 0767 / *0767, que brinda atención las 24 horas a toda la población.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRAGEDIA EN LA CÁRCEL PENAL DE LIBERTAD: UNA JOVEN POLICÍA DE 28 AÑOS SE QUITA LA VIDA

Tragedia en la carcel penal de libertad una joven policia de 28 anos se quita la vida

Tags

desvelando, libertad, sindicatos, policiales, tragedia, emotivas, escribe, profundo, policial, funcionaria, mensaje, suicidios

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Tragedia en El Pinar: un agente de 42 años se quita la vida, sumando 13 suicidios de efectivos policiales en lo que va del 2024*
- 4.6 *** *Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla*
- 4.7 *** *Sentencia de 28 años de prisión para un hombre por homicidio agravado en el Penal de Libertad*
- 3.9 *** *Tensión en redes sociales tras el fatal tiroteo de un joven a manos de la policía en Colón*
- 4.7 *** *Tragedia familiar: un padre enlutado por la depresión tras una ruptura, acaba con la vida de su hija y luego se quita la suya*
- 4.1 *** *Nicolás Martinelli supervisó la edificación de celdas en el Penal de Libertad y afirmó: "Estamos ante una nueva era en el sistema penitenciario"*
- 4.3 *** *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*
- 4.1 *** *Libertad se impone en el clásico y se posiciona al frente del Torneo*

Clausura

4.3 * *Un recluso de 40 años fue asesinado por otro en el Penal de Libertad; el autor fue identificado*

3.9 * *Agente de policía sentenciada tras un violento altercado en Ituzaingó: abrió fuego contra sus propios compañeros y finalmente fue controlada*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo